



MEXIQUE



- ALTITUDE
- RÉGIONS PRODUCTRICES
- ZONES DE CAFÉ ARABICA
- CENTRE DE SOUTIEN AUX AGRICULTEURS

Les régions caféicoles du Mexique sont caractérisées par un sol de grande qualité, des arbres offrant de l'ombre et des terres en haute altitude : des conditions idéales pour cultiver du café arabica. Le café est principalement produit dans de petites plantations, situées dans les États méridionaux du Chiapas et d'Oaxaca. Starbucks et Conservation International ont commencé à travailler de concert au Chiapas en 1998 pour faire en sorte que le café y soit produit de manière éthique et durable. Ce partenariat a donné naissance aux pratiques C.A.F.E.

Situé au Chiapas, le neuvième centre de soutien aux caféiculteurs de Starbucks contribue à la croissance et au développement de la région. Notre équipe offre aux caféiculteurs locaux des ressources en agronomie en accès libre et collabore avec des fournisseurs et des agences. Depuis que la rouille du café a ravagé les plantations mexicaines en 2013, celles-ci ont bénéficié du programme de Starbucks visant à planter annuellement des caféiers résistant à la rouille dans les régions productrices les plus touchées par les changements climatiques.



Scannez le code QR pour plus de contenu et de ressources de la Starbucks Coffee Academy

ALTITUDE DES CAFÉIERS ARABICA
De 1 968 à 5 905 pi
(de 600 à 1,800 m)

PRINCIPALES VARIÉTÉS
Bourbon, Caturra, Marsellesa, Catuai, Maragogype, Mundo Novo, Typica

MÉTHODES DE TRAITEMENT PRINCIPALES
Lavé

RÉCOLTE
De novembre à mars

STARBUCKS

COFFEE ACADEMY